

El alumnado de gestión ambiental de Villamayor, eje de las campañas locales

● Las propuestas irán dirigidas a trabajadores municipales, público en general y escolares

EÑE

Villamayor de Armuña—El alumnado del taller formativo en Educación ambiental y gestión de residuos, que va a formarse a lo largo de medio año en la localidad, tendrá entre sus funciones el diseño y ejecución tanto de las campañas divulgativas como de los programas de

educación ambiental dirigidos a trabajadores municipales, público en general, escolares de los centros educativos de la localidad y a los usuarios del servicio de recogida de restos vegetales de Villamayor.

El Consistorio del municipio armuñés ha apostado de nuevo por este tipo de formación por el alto grado de inserción laboral para los alumnos. En esta ocasión el grupo en formación está compuesto por seis hombres y dos mujeres que recibirán en total novecientas horas de formación.

El alcalde, Ángel Peralvo, destacó

ayer “el alto grado de empleabilidad de este tipo de acción formativa, ya que cinco de los ocho participantes de la primera edición hoy están trabajando gracias a tener este certificado de profesionalidad, lo que supone un 70% de inserción en el mercado laboral”. Además, recordó que dos de los puestos de trabajo ocupados por los alumnos del primer taller se encuentran en el punto de tratamiento de residuos que el Ayuntamiento ha creado el año pasado.

El nuevo taller formativo que acaba de arrancar en el municipio su-



Los alumnos del taller formativo en medio ambiente de Villamayor. EÑE

pondrá 118.000 euros, de los que las arcas municipales aportarán 17.000, y el resto será financiado por la Junta a través de los fondos del EcyL.

Además de las campañas divulgativas para distintos colectivos municipales, en la especialidad gestión de residuos urbanos e industriales el alumnado realizará dos tipos de actuaciones: por un lado la recogida, clasificación y selección de resi-

duos urbanos en diferentes áreas del municipio, elaboración de propuestas de prevención y minimización, revalorización y mejora en función de un diagnóstico previo.

Por otro, también abordarán la recogida, clasificación y triturado de los residuos vegetales en el Centro de recogida y selección de restos vegetales y área de transferencia de El Canto.



El estreno de la actividad “Recreos saludables”, con los escolares del colegio Martín Gaité. EÑE

Adiós al sedentarismo escolar en los colegios de Santa Marta

● El municipio estrena un novedoso programa que llenará de actividades los recreos

Santa Marta de Tormes—El Consistorio transtomesino ha puesto en marcha un novedoso programa destinado a los niños del municipio para combatir el sedentarismo durante el horario de los recreos escolares en los tres centros educativos de Primaria de la localidad.

Esta propuesta, que tiene carácter gratuito para todos los niños, busca fomentar entre los escolares la actividad física y la interacción social a través del juego durante estos parén-

tesis entre las clases, además de potenciar los hábitos saludables en lo referente a la alimentación.

Las sesiones han comenzado en el colegio Carmen Martín Gaité, más concretamente con los alumnos de 5º y 6º de Primaria que desarrollarán las actividades hasta el próximo 15 de marzo. En este estreno de la actividad, que lleva por nombre ‘Recreos con salud’, los escolares han podido disfrutar de juegos tradicionales, algo que además ha ayudado a los monitores a familiarizarse con los participantes. Asimismo han podido disfrutar de partidas de ajedrez humano.

Desde el jueves 16 hasta el miércoles 22 de marzo será el turno de los alumnos de 3º y 4º de Primaria,

y desde el jueves 23 de marzo hasta el miércoles 29, participarán en las actividades de ‘Recreos con salud’ los alumnos de 1º y 2º de Primaria.

Las actividades que se van a proponer a los colegios estarán vinculadas con los deportes tradicionales, para no solaparse con los que los pequeños desarrollan en Educación Física, y para su ejecución contarán con monitores y técnicos de salud que se coordinarán con los responsables de cada centro educativo.

Las propuestas de ocio para los niños las han diseñado alumnos del instituto Mateo Hernández que están haciendo prácticas en Santa Marta y que además se encargan de dirigir los grupos y los juegos de los ‘Recreos con salud’. EÑE

Alba organiza un congreso sobre Santa Teresa del 23 al 25

Alba de Tormes—Con motivo de la celebración del actual Año Jubilar Teresiano el Consistorio de la villa ducal, junto a la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad de Salamanca, en colaboración con el Ministerio de Innovación Ciencia y Universidades, la Fundación Casa de Alba y la Diputación de Salamanca, ha organizado un congreso sobre la figura de Santa Teresa que se va a desarrollar del 23 al 25 de este mes.

“Es un congreso importantísimo que reúne no sólo a expertos de las universidades organizadoras, sino también de departamentos de otras como las de Bolonia, Granada, Valladolid, Navarra o del CEU. Es una oportunidad única para la sociedad civil pues es un congreso gratuito y abierto al público”, ha indicado Concepción Miguélez, alcaldesa de Alba de Tormes. La primera sesión se celebrará el jueves 23 en Salamanca en el aula Francisco de Vitoria de la Universidad, desarrollándose el resto del congreso en el salón de plenos del ayuntamiento albense, exceptuando el sábado por la tarde que tendrá lugar en el teatro de la Villa donde, a las 20:30 horas, hay programada una lectura dramática.

El congreso incluye conferencias y mesas redondas con títulos como: ‘Teresa de Jesús en la poesía contemporánea o las artes escénicas’, ‘El palacio ducal de Alba de Tormes: doscientos años de mecenazgo y literatura’, ‘Teresa de Jesús en el espacio digital’. Asimismo, habrá visita a la exposición ‘Artis Momentum’. EÑE

Cs Carbajosa califica de ‘parche’ la ESO para la localidad

Carbajosa de la Sagrada—La llegada anunciada por la Junta de las clases del primer curso de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) al municipio con el inicio del curso 2023-2024 ha sido calificado de ‘parche’ por el grupo Cs en el Consistorio de la localidad.

Los representantes municipales de la formación naranja reconocen que esta medida, aunque es un pequeño avance en una demanda que viene de hace muchos años, “no queda del todo claro cuál será el futuro y si realmente se podrá cursar la ESO en Carbajosa de la Sagrada. Ojalá sea una realidad, pero el planteamiento no es el acertado al carecer de seguridad y firmeza”, añade Jesús Luis de San Antonio. Cs también muestra su escepticismo al respecto, “puesto que los Presupuestos de la Junta de Castilla y León no recoge partida alguna en este sentido”, han asegurado.

Según el portavoz de Cs en Carbajosa, Jesús Luis de San Antonio, este anuncio “suena más a una medida electoralista”.

Por otra parte, desde el grupo socialista en el Consistorio han registrado un bloque de preguntas para el equipo de Gobierno entre las que se interesan por la dotación presupuestaria para la puesta en marcha de este proyecto, qué espacios se van a utilizar, si la Junta tiene intención de dar continuidad al proyecto y si hay vocación de convertir el colegio en CEO, cómo se llevará a cabo la ampliación del centro y con qué presupuesto. EÑE